
 

 

48. Generalversammlung Gönnerverein Schloss Wyher  

Montag, 13. Mai 2024 / 19.00 Uhr 

0. Begrüssung 
Präsident Christoph Wüest eröffnet die 48. Generalversammlung im Klösterli 2. Er 
begrüsst eine erfreuliche Anzahl Mitglieder. Franz Künzli, Stiftungsratspräsident wird 
speziell begrüsst. 
Leider mussten wir auch im vergangenen Jahr von Vereinsmitglieder Abschied nehmen. 
Der Präsident zündet als Zeichen der Verbundenheit eine Kerze an und die Versammlung 
erhebt sich, um den Verstorbenen zu gedenken.  
Einige Entschuldigungen gelangen an den Präsidenten. Die Liste wird nicht vorgelesen. 
Der geschäftliche Teil beginnt. Christoph Wüest stellt fest, dass die Einladung 
ordnungsgemäss eingetroffen ist. Es sind vorgängig keine Anträge oder Beschwerden 
eingegangen. Der Präsident wird die Versammlung leiten, Sonja Leuenberger führt das 
Protokoll.  

1. Wahl der Stimmenzähler 
Der Präsident schlägt Urs Koller als Stimmenzähler vor. Dies wird einstimmig 
gutgeheissen.  
Anwesende: 50 
Absolutes Mehr: 26 

2. Genehmigung der Traktanden 
Die Traktanden werden von der Versammlung einstimmig genehmigt.  

3. Protokoll der letzten Generalversammlung  
(Homepage http://www.goennerverein-schloss-wyher.ch) 
Das Protokoll wurde von Sonja Leuenberger verfasst und ist auf der Homepage abrufbar. 
Die Versammlung bestätigt die Richtigkeit des Protokolls. 

4. Jahresbericht des Präsidenten 
Der Präsident erwähnt die wichtigsten Aktivitäten seitens Gönnerverein. So beteiligte 
sich dieser an der Sanierung der Schlossbrücke und der Holztreppe beim Eingang. Die 
Beleuchtung bei der Brücke wurde verbessert und die Schlossumgebung gepflegt. Ein 



 

 

grosser Dank an Hans Künzli und der Gärtnerei Arnet für ihre Arbeit. Ebenfalls spricht 
der Präsident einen Dank an Peter Obi für seine Arbeit beim Brunnen aus. 
Der Vorstand möchte das Ziel von 600 Mitgliedern erreichen. Zurzeit hat der 
Gönnerverein Schloss Wyher 590 Mitglieder. Die Verschönerung des Schlosses bleibt 
auch im nächsten Jahr das Hauptanliegen. Gemeinsam werden wir auch in Zukunft 
etwas erreichen.  
Christian Getzmann lässt den Bericht mit einem Applaus bestätigen.  

5. Jahresrechnung  
Christian Getzmann erläutert die wichtigsten Punkte der Jahresrechnung. Einnahmen 
von rund 15'000 CHF. Die Ausgaben bewegen sich ebenfalls in diesem Rahmen mit den 
Investitionen und den Ausgaben für die Generalversammlung. Ein Minus von 5235.62 
CHF ist zu verzeichnen. 

6. Revisorenbericht 
Heinz Herzog verliest als Stellvertretung den Revisorenbericht, da die Revisoren 
geschäftlich abwesend sind. Die Revisoren stellen den Antrag die Jahresrechnung 
gutzuheissen und Nicole Gut und dem Vorstand Decharge zu erteilen. Die Versammlung 
bestätigt die Annahme einstimmig.  

8. Festlegung des Jahresbeitrages 
Der Jahresbeitrag für Privatpersonen beträgt 30.- und die für Gewerbe 75.-. Die Beiträge 
werden einstimmig bestätigt.  

9. Aktivitäten Gönnerverein 2024 
Der Vorstand steht im Austausch mit der Stiftung sowie dem Pächter für kommende 
Aktivitäten.  
Jules Hunkeler informiert über anstehende Projekte. Im Hof soll eine Überdachung 
erstellt werden. Die Kosten betragen rund 22'000 CHF plus Fundament von ca. 3000 – 
5000 CHF. Der Gönnerverein wird sich nebst der Stiftung und dem Pächter daran 
beteiligen. Es stehen einige grössere Investitionen an, die der Stiftungsrat über mehrere 
Jahre geplant hat.  



 

 

10. Verschiedenes 
- Daniel Studer hat den Präsidenten über seine Demission auf das Wahljahr 2025 
informiert. 

- Franz Künzli, Stiftungsratspräsident Schloss Wyher, meldet sich zu Wort und überbringt 
den Gruss des Stiftungsrats. Er dankt für die grosse Unterstützung seitens Gönnerverein. 
Künzli informiert über den Sanierungsplan, der erstellt wurde. Das Schloss wird dem 
Wärmeverbund angeschlossen, allerdings erst in einem Jahr. Ebenfalls erhält Jules 
Hunkeler als Schlossarchitekt ein grosses Dankeschön für sein Tun. Franz Künzli erwähnt 
den Töffli Ride vom 1. September 2024, eine Tour rund um den Napf. Der Reinerlös des 
Events wird dem Schloss gespendet.  

- Roger Widmer, Gastgeber GmbH, meldet sich zu Wort. Er bedankt sich für die 
Unterstützung des Gönnervereins. Ebenfalls geht ein Dankeschön an Hans Künzli, der 
sich um die Umgebung kümmert und die Nachbarn Familie Hüsler für das Verständnis. 
Widmer erwähnt ebenfalls die gute Zusammenarbeit mit dem Stiftungsrat.  

Präsident Christof Wüest dankt den Anwesenden nochmals und schliesst den offiziellen 
Teil nach 40 Minuten.  

 

 

Im Mai 2024      Die Aktuarin: Sonja Leuenberger 

 


